



Wasser ist Leben!



Wer wir sind

gegründet im Jahre 1963; seither ehrenamtliche Betreuung der Anlage und Genossenschaftsmitglieder

Versorgung des Ortes mit Trink-, Nutz- und Löschwasser in den Parzellen Oberdreienau, Unterdreienau, Ecklismühle, Hagen, Krumbacher, Kuhn, Schützen und teilweise Herberg; seit 2019 auch in der Parzelle Fahl

2008 Fertigstellung
Neubau Hochbehälter
seit 2019 liefert das Thaler Wasser einen wichtigen Beitrag im Rahmen des Notverbundes Sulzberg-Doren

Was uns ausmacht

Wir sichern eine unabhängige Wasserversorgung, stellen Wasser in ausreichender Qualität und Quantität zur Verfügung und können durch modernste Anlagen und Wasseretze eine Versorgungssicherheit gewährleisten!

Wissenswertes

Thal hat 4 Quellen, davon werden 3 genutzt; Schüttung gesamt 50-bis 350 cbm pro Tag

Fassungsvermögen des Hochbehälters: 150 cbm

Für den Betrieb benötigt es einen ausgebildeten Wassermeister.

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > Vereine & mehr >
Wassergenossenschaft Thal

Neu in Thal?

Unsere **Einladung** für Dich und Deine Familie:
Besichtigung des Hochbehälters